
令和６年１０月１７日開催の意見交換会で聴取した意見に対する対応（案） 

                        

 

                       ↓ 

 

令和６年７月２日開催の議会傍聴した中学生との意見交換会で聴取した意見の割り振り（案） 

 

モニターからの意見 担当委員会 

議会傍聴された中学生からのアンケート、中学生との意見交換

会の中でいっぱい良いことを発言している。中学生との意見交

換の内容を取りまとめ、これを議員全員で話をしていないよう

だが、話し合いをしてほしい。中学生の言ったことは的を射てい

ると思う。 

議会傍聴をした中学生からの意見を各常任委員会委員に周知し、予算

審議等の中で活用できるものは活用していく。 

議会傍聴した中学生からの意見 担当委員会 

・子育てに力を入れたら戻ってきたり移住したりする人も増えていくのではないか。 

・ユニークな仕事場が増えたら若い人が集まるのでは 

・少子化対策で小中一貫校になっていくのか疑問 

・給料の高い会社や大企業があれば戻ってくるのかも 

・スポーツができる会社があればよい 

 

 

 

 

 

 

総務文教、民生福祉 

産業建設 

総務文教 

産業建設 
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